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REQUERIMENTO Nº 670/2019 

 
Requer informações acerca de 
manutenção e conservação das 
Quadras de Areia, do Jardim 
Flamboyant. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que praticantes de esportes e atividades físicas que 

frequentam as quadras de areia do Jardim Flamboyant procuraram este vereador no 
intuito de reivindicar melhorias e manutenção junto ao local citado; 
 

CONSIDERANDO que segundo informações, há várias lâmpadas dos 
refletores queimadas, deixando baixa a luminosidade no período noturno para a 
prática de atividade física e esporte na referida quadra, necessitando troca;  

 
CONSIDERANDO ainda que o foco dos refletores está desregulado, ou 

seja, não iluminam a quadra, necessitando de um reposicionamento das lâmpadas 
para que voltem a iluminar a quadra e não o entorno dela;  

 
CONSIDERANDO também que segundo informações há várias 

pessoas que levam seus animais de estimação para o referido local, permitindo que os 
pets tenham acesso à areia das quadras e, por vezes, acabam por fazer suas 
necessidades, trazendo incômodo e, possíveis bactérias às pessoas, assim, 
necessitando a instalação de uma placa de proibido animais; 

 

CONSIDERANDO por fim que tais melhorias já foram solicitadas por 
este vereador conforme as moções nº 558/2019 e 559/2019 protocolizadas em 11 de 
julho de 2019 nesta Casa de Leis, porém, até a presente data, sem atendimento, o 
que vem causando revolta dos usuários do local com o Poder Executivo; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A Prefeitura tem conhecimento dos problemas ora relatados nas 

moções nº 558/2019 e 559/2019? 

 

2º) Por quais motivos ainda não foram executadas as melhorias no 

local? 
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3º) Qual a previsão para promover tais melhorias?  

 

4º) Caso não haja previsão para promover as melhorias, informar os 

motivos da negativa? 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de setembro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


